



Regionaljournal Steiermark



## O'zapft is' in Scheifling!

Am 24.09.2016 fand wieder das alljährliche Oktoberfest der Landjugend Scheifling statt. Bereits kurz nach 20:00 Uhr stürmten zahlreiche Besucher die Halle.

Die Scheiflinger Landjugend bot ein vielfältiges Programm. Der Abend startete mit einer Modenschau der Firma Edelheiß, danach ging es zum traditionellen Bieranstich über. Obmann Patrick Gams, Leiterin Sandra Petzl und Bürgermeister Gottfried Reif schlugen das Fass erfolgreich an. Nach der traditionellen Eröffnung durch einen Boarischen konnten sich die Gäste unter anderem mit hervorragenden Weinen wie auch einer Maß erfrischen.

Es wurden fleißig Herzen verkauft, denn um Mitternacht wurde das Trachtenpärchen durch 3 Spiele, unter anderem Maßkrugstemmen, ermittelt. Schlussendlich durften sich zwei Mitglieder aus Maishofen in Salzburg, der Partnerlandjugend der Scheiflinger, über eine brandneue Lederhose und ein Dirndl, gesponsert vom Lagerhaus und der Firma Edelheiß, freuen.

In der gut gefüllten Disco legte DJ Seidl Rol auf, während die SchwoazStoaner in der Halle für eine Stimmung sorgten, die Scheifling noch nie gesehen hat. So wurde Helmut Steiner von den SchwoazStoanern, der sich an diesem Abend aufgrund beruflicher Veränderungen verabschiedete, die erste Person, die in dieser Halle mit Erfolg Stagediving praktizierte.

Die ausgelassene Stimmung hielt bis in die frühen Morgenstunden an.

